

Pflegeeltern gesucht

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben, Sie im Bezirk Mitte leben und sich in einem persönlichen Gespräch informieren möchten, wenden Sie sich bitte an den Pflegekinderdienst des Rauhen Hauses.

Die Termine der regelmäßig stattfindenden Informationsabende entnehmen Sie bitte der Website

www.kurse-hamburg-pfiff.de

Weitere Informationen finden Sie auch unter:

www.hamburg.de/pflegekinder

Werden Sie Pflegeeltern

Hamburger Kinder suchen Sie!

DAS RAUHE HAUS

lebendig. diakonisch. nah.

Das Rauhe Haus

Pflegekinderdienst Mitte

Spaldingstraße 77a
20097 Hamburg
Tel. 040/235 15 99-10
pflegekinderdienst-
mitte@rauheshaus.de

*Öffentliche Verkehrsmittel:
10 Minuten Fußweg vom
Hauptbahnhof,
Bus 112, Haltestelle Repsold-
straße*



Johann Hinrich
Wichern
gründete 1833
Das Rauhe Haus
als Rettungs-
dorf für
verwahrloste
Kinder. Es wurde
ein Grundstein
der Diakonie
in Deutschland.

DAS RAUHE HAUS

lebendig. diakonisch. nah.

Beim Rauhen Hause 21 - 22111 Hamburg
Tel. 040/655 91-0

www.rauheshaus.de

- Kinder- und Jugendhilfe
- Teilhabe mit Assistenz
- Sozialpsychiatrie
- Pflege
- Wichern-Schule
- Evangelische Berufsschule für Pflege
- Evangelische Hochschule für Soziale Arbeit & Diakonie
- Brüder- und Schwesternschaft

In Kooperation mit

Hamburg | Bezirk Mitte
Hamburg-Mitte

Kinder brauchen Sie

Rund 1.300 Hamburger Kinder leben in Pflegefamilien, da ihre Eltern aus unterschiedlichen Gründen die Erziehung und Versorgung nicht ausreichend wahrnehmen können. Hamburg braucht weitere engagierte Pflegeeltern, die bereit sind, Kinder bei sich längerfristig aufzunehmen (Dauerpflege). Außerdem werden Pflegestellen benötigt, die Kindern in familiären Krisensituationen Übergangsweise ein Zuhause geben (Bereitschaftspflege).

Folgende Personen können Pflegeeltern werden:

- Einzelpersonen und Familien
- verheiratete und unverheiratete Paare mit oder ohne leibliche Kinder
- homosexuelle und heterosexuelle Paare
- alleinerziehende Mütter und Väter
- Familien mit und ohne Migrationshintergrund
- Patchworkfamilien

Wir unterstützen Sie

Angehende Pflegeeltern werden gut auf ihre Aufgabe vorbereitet. Hierzu gehört eine verbindliche Grundqualifizierung. Nach der Eignungseinschätzung und Aufnahme eines Pflegekindes berät und unterstützt der Pflegekinderdienst die Pflegeeltern fortlaufend. Die Pflegefamilien erhalten für das Pflegekind Unterhalt vom Jugendamt.

Was müssen Pflegepersonen mitbringen?

- Die Fähigkeit, Kinder einfühlsam zu begleiten und zu fördern
- wertschätzende Haltung gegenüber den leiblichen Eltern
- ausreichend Wohnraum
- finanzielle Stabilität
- Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit der Herkunftsfamilie, dem Jugendamt sowie dem Pflegekinderdienst
- ausreichende Deutschkenntnisse in Wort und Schrift

